

【四】
鳥羽の變りやう
造船所が本チルに、ドックが遊用に「戦争成金」の多かつた當時はあの狭い町に月々數百万圓の金が蔵された事もあつた。それも今は昔、その造船所の事務所が三千圓で買ひとられ、七千圓の化粧料で立派な學生ホタル近く開業の由。尚ドックは名古屋の某實業家の手に落ち面白き趣向を加えて遊覽客のために使用する事になつた。有爲天變世の慣ひかず。

頭蓋骨切開の
大手術に成功
完全にその脅威区域を引き引
續いて歸還の答。
地寛氏作戯曲「父歸る」幕が上
演され、好評を博したが、カツ
は遂に他團体に獲得された。
松井男
外交界を引退
ツブを獲得するのだが、ニユーヨーク小劇場團体の手で「我が菊」
演されたが右手術は奇跡的に成功したので近く之を學會に發表する事になつた。

胃袋の中へ
寫眞機を
我古事記の完譯
外交界を引退
九十九萬人
昨年中に殖えた人口
航空戰隊に編入と決定。
日本自然増加は九十九萬二千七百八十一人、前年のそれよりも五万二千七百三十人多い、これをすと云ふ我が國外科學界における初期の大手術が通日九大醫學部教授赤岩八郎博士によつて行はれたが右手術は奇跡的に成功したので近く之を學會に發表する事になつた。

松井男
外交界を引退
九十九萬人
昨年中に殖えた人口
航空戰隊に編入と決定。
日本自然増加は九十九萬二千七百八十一人、前年のそれよりも五万二千七百三十人多い、これをすと云ふ我が國外科學界における初期の大手術が通日九大醫學部教授赤岩八郎博士によつて行はれたが右手術は奇跡的に成功したので近く之を學會に發表する事になつた。

巴里に大ガラン
花の都巴里に純日本式の大ガランを建てるそよだ。ガラン堂にならぬ様にしてほしいモノ。前年英大使松井慶四郎男は後進の途を啓くためその永き外交官は遂に他團体に獲得された。
松井男
外交界を引退
九十九萬人
昨年中に殖えた人口
航空戰隊に編入と決定。
日本自然増加は九十九萬二千七百八十一人、前年のそれよりも五万二千七百三十人多い、これをすと云ふ我が國外科學界における初期の大手術が通日九大醫學部教授赤岩八郎博士によつて行はれたが右手術は奇跡的に成功したので近く之を學會に發表する事になつた。

世界柑橘業の大勢と伯國柑橘業の其將來

柑橘を論じ之れが栽培法を述るに先だち世界の柑橘業の大勢を知りて當伯國の柑橘業の其將來を考察し置くことは蓋し緊要なることならんと信する所以て以下これ等の點に就て大略を述べて見る。

世界の柑橘の主産地を大別して「東洋地方」(日本及支那)、「地中海沿岸諸國及アフリカ」、「南北米の以上の三つ」となすことが出来る。今其の主要なる生産地の概況と其の需用供給の大勢を述ぶれば、支那は原產地に最も近く地中海沿岸地方栽培の源も此處に發し其の栽培の歴史最も古き現状甚だ振はず藝術撤布の如きも殆んど實行されず潮州を除くの外は大部分の栽培法は全く原始的状況にある。

潮州は比較的其の栽培法も進んで居る。今支那の柑橘の生産費を見れば次の如くである。

廣州(テン)二,〇〇〇,〇〇〇元
湖州(イイ相)一,五〇〇,〇〇〇
シヤ(・・相)一,〇〇〇,〇〇〇
ウ州(紅柑)五,〇〇〇,〇〇〇

福州(密)一,〇〇〇,〇〇〇元

支那は原產地に最も近く地中海沿岸地方栽培の源も此處に發し其の栽培の歴史最も古き現状甚だ振はず藝術撤布の如きも殆んど實行されず潮州を除くの外は大部分の栽培法は全く原始的状況にある。

潮州は比較的其の栽培法も進んで居る。今支那の柑橘の生産費を見れば次の如くである。

廣州(テン)二,〇〇〇,〇〇〇元
湖州(イイ相)一,五〇〇,〇〇〇
シヤ(・・相)一,〇〇〇,〇〇〇
ウ州(紅柑)五,〇〇〇,〇〇〇

支那は原產地に最も近く地中海沿岸地方栽培の源も此處に發し其の栽培の歴史最も古き現状甚だ振らず藝術撤布の如きも殆んど實行されず潮州を除くの外は大部分の栽培法は全く原始的状況にある。

